



Vincentian Solidarity Office

Bulletin de Février 2023

Ouvrir la voie à un environnement propice aux enfants en Éthiopie

L'école Dawn of Hope School de Bahir Dar, en Éthiopie, qui ne cesse de se développer, compte aujourd'hui plus de 500 élèves âgés de 4 à 16 ans. Au départ, il s'agissait d'une garderie et d'un programme d'alimentation pour les enfants issus de familles pauvres. Elle offre aujourd'hui une éducation de qualité à tous ces enfants qui n'ont pas d'autres possibilités de scolarisation.

Un obstacle à l'éducation subsistait jusqu'à récemment. L'aire de jeu n'était pas pavée. En été, le terrain était poussiéreux et en hiver, il était boueux. La boue et la poussière étaient transportées de l'extérieur vers l'intérieur de l'école et dans toute l'école. Les flaques d'eau de la saison des pluies attiraient les moustiques qui propageaient le paludisme. Lorsque le personnel et les élèves tombent malades, ils manquent des journées d'école. Les fortes pluies inondent même parfois les salles de classe, ce qui signifie aussi des heures de cours manquées.

Le VSO a donc aidé à trouver des fonds pour paver la cour de récréation. Les aires de jeu et d'apprentissage bénéficient toutes deux du revêtement extérieur. Le pavage a amélioré la vie à l'école à bien des égards. Il y a moins de jours manqués pour cause de maladie ou d'inondation.

L'assainissement et la propreté de l'école se sont nettement améliorés. Il n'y a plus de mauvaises odeurs causées par les inondations. L'apparence de l'école a été améliorée à l'intérieur et à l'extérieur. Et nous imaginons que les récréations sont plus amusantes. Tout cela contribue à maintenir l'assiduité des enfants et à attirer de nouveaux élèves à l'école. Nous pensons que l'école Dawn of Hope n'a pas fini de grandir.



À droite : le pavage de la cour de récréation est terminé.

Ci-dessous : le jour de l'ouverture a été célébré par toute l'école avec une cérémonie, des chants et des danses.



Notes de solidarité du Père Joel

Revitaliser l'identité vincentienne en solidarité avec les pauvres

Du point de vue de la solidarité, la revitalisation envisagée de notre identité et de notre mission vincentiennes ne peut être complète sans la solidarité avec les pauvres.

Quelques étapes tactiques pour avancer

Promouvoir l'impact du développement et les perspectives systémiques → Les initiatives de développement pour les personnes vulnérables servent de "projets catalyseurs" qui peuvent remettre en question le statu quo, exiger la responsabilité sociale, influencer les réformes structurelles et renforcer l'impact transformateur en vue d'atteindre un niveau de changement systémique.

Renforcer la solidarité dans les contextes régionaux → La collaboration régionale sur la justice sociale partagée et l'agenda de développement qui affecte les plus pauvres a du sens pour construire un soutien régional et négocier un partenariat avec les agences internationales de développement en accord avec leurs priorités de développement géographiques et thématiques.

Renforcer l'impact social, et pas seulement les infrastructures → L'extension aux pauvres des bénéfices des infrastructures investies permet d'intégrer un sens de la solidarité et de la pertinence sociale dans les projets de construction, tout en aidant à revitaliser les chances d'accès aux ressources, même si elles sont en baisse.

Vincentian Solidarity Office | 500 East Cheltenham Avenue | Philadelphia, Pennsylvania 19144 | USA
Telephone: +1 215-713-3998

Notre objectif : aider la Congrégation de la Mission à mobiliser des ressources pour l'évangélisation et le service des pauvres.

Comment nous contacter:

Fr. Joel Bernardo, C.M.
Executive Director
Email: jbernardo@cmphlsvs.org

Lauren Lynch, Project Manager
Email: llynch@cmphlsvs.org

Regina Rossi, Executive Assistant
Email: rrossi@cmphlsvs.org

Jill Witmer Sinha, Report Manager
Email: jwsinha@cmphlsvs.org



Vincentian Solidarity Office

www.cmglobal.org/vso

[Cliquez ici pour offrir un cadeau en soutien à nos projets](#)

Devenir des pêcheurs du développement au Cameroun

Nous l'avons tous entendu à maintes reprises. « Donnez un poisson à un homme, il mangera un jour ; apprenez-lui à pêcher, il mangera toute sa vie ». Les confrères de Yaoundé, au Cameroun, sont allés plus loin. Ils ont construit une pisciculture sur le terrain du séminaire. Grâce à elle, ils nourriront le séminaire, leur ville et les régions environnantes pendant des années. Avec l'aide d'un expert local en aquaculture, les confrères ont construit trois grands réservoirs en béton dans les locaux du séminaire de Yaoundé. Ils prévoient d'élever plusieurs espèces de poissons d'eau douce. Ils espèrent produire 6 tonnes de poissons par an.

Toute l'Afrique est en train de réaliser que la pisciculture peut assurer la sécurité

alimentaire et une nutrition abordable. De nombreux experts en nutrition pensent que le poisson est une source de protéines plus saine que la viande rouge. Au Cameroun en particulier, le poisson d'eau douce est devenu très populaire car presque tout le monde peut se l'offrir et il est facile à transporter.

En plus d'assurer la sécurité alimentaire du Séminaire, des emplois ont été créés dans la communauté pour entretenir la ferme piscicole. Les Confrères ont également établi un partenariat avec des femmes locales qui fumeront le poisson et l'apporteront au marché, générant ainsi un revenu pour elles et leurs familles et contribuant à l'économie locale de Yaoundé



Les nouveaux réservoirs sont inspectés



Présentation de la prise du jour

Améliorer le support et le message au Honduras

La Paroisse du Sacré-Cœur de Jésus à Puerto Cortés, au Honduras, et la Paroisse Santiago Apóstol à Cuyamel, Omas, au Honduras, se trouvent dans des zones rurales très isolées qui disposent de peu d'infrastructures. Certaines zones n'ont ni électricité ni téléphone. Depuis plusieurs années, des confrères et leurs partenaires laïcs y entretiennent une station de radio. Le père Ángel María Echaide, CM, est le directeur de la radio. Il nous dit que la station fournit des informations, des formations et des divertissements à cette population isolée avec peu de ressources. Elle

répond aux besoins pastoraux et pratiques des habitants de ces paroisses. Ils l'utilisent pour diffuser des programmes religieux, des informations locales, la météo, les urgences nationales et les catastrophes naturelles imminentes.

L'antenne utilisée pour diffuser le signal de la station avait vieilli et devait être remplacée, trop de rouille s'étant accumulée pour l'entretenir. Le VSO a réussi à obtenir des fonds pour la nouvelle antenne afin que la station puisse continuer à fournir ces services précieux aux Paroisses.



La nouvelle antenne s'élève vers le ciel

Le VSO est reconnaissant aux donateurs et aux agences qui rendent notre travail possible, notamment:

Franz Foundation;
Province de l'est des États-Unis de la Congrégation Mission;
Province de l'ouest des États-Unis de la Congrégation Mission;

Province de la Nouvelle-Angleterre des États-Unis de la Congrégation de la Mission;
Rosenberger Family Foundation;
Diocèse d'Essen, Allemagne;
L'Appel pour l'Afrique de Pe. Sy Peterka;
Les Provinces et Maisons de la Congrégation de la Mission qui contribuent au Fonds;
Donateurs américains;
Et les donateurs de VIMS pour leur soutien



www.VIMS1617.org